



Danksagung

Von Herzen danken wir allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn, welche uns beim Abschied von unserer geliebten

Emma Geiselman-Walder

auf dem letzten Weg begleitet haben.

Die vielen herzlichen, tröstenden Worte und Umarmungen sowie die schriftlichen Anteilnahmen haben uns sehr bewegt. Die auch in ihrem Sinne schönen Blumengrüsse und die Spenden werden uns noch lange an diese Abschiedsfeier erinnern.

Besonderer Dank geht an das Personal des Alters- und Pflegeheims Sunnmatt in Männedorf für die in den letzten Jahren liebevolle Pflege, an Pfarrerin Frau Dorothee Lemke für ihre einfühlsamen Worte und an Blondin Kröni und Dirk Sauer für die musikalische Bereicherung der bewegenden Abdankung.

Oetwil am See, im Mai 2019

Die Trauerfamilie